

Los grandes calores quemaman los prados

Kansas City. — Durante toda la semana la temperatura ha estado muy alta y el sol está quemando los prados causando grandes pérdidas en los animales de toda clase. Los rancheiros andan armados de rifles para rematar a los animales que ya están tan débiles que no pueden caminar hacia el lugar de las tomas de agua.

Sin lugar la solicitud

La Cámara de diputados, en su sesión del viernes, desestimó una instancia de los alumnos de la escuela de aviación para que se les auxiliara con la suma de mil colones mensuales a fin de adquirir un aparato y construir el hangar respectivo.

Huelga

Se ha declarado una huelga en la zona atlántica.

O está al declararse.

La cuestión es que el Gobierno, para evitar violencias, ha enviado piquetes de policía a los lugares donde se considera que están hengelados.

Se tiene como promotor de la huelga a Carlos Luis Fallas, comunista, y a cinco extranjeros más.

No habrá Inspección

El Congrero, en sesión del viernes, declaró sin lugar la solicitud que se le hiciera para crear una segunda Inspección de Escuelas en la provincia de Cartago, con asiento en la ciudad de Turrialba.

Magníficas seis casas con negocio establecido, se venden o se cambia por finca. Negocio ideal. Informes: apartado 134I.

Las dos tragedias del sábado

El joven Juan María Castro Dobles e Inés Rodríguez Sebiane encuentran la muerte accidentalmente

Dos dolorosas tragedias se registraron ayer que han consternado el sentimiento capitalino.

La primera se desarrolló en el kilómetro 60, donde cayó desde el balcón el jo-

ven Juan María Castro D., vecino de la Merced, y quien viajaba en el tren del Pacífico, que se dirigía a esta capital.

El joven Castro Dobles sufrió la fractura del crá-

neo al caer, recibiendo una piedra.

Pocos minutos después de haber sido desembarcado y trasladado al Hospital de San Juan de Dios, falleció.

El occiso pertenecía a una muy estimable familia de esta capital, y, como dijimos, es vecino de los alrededores de la iglesia la Merced.

La segunda es una desgracia por demás dolorosa.

Se celebraba un turno en la iglesia de Los Angeles de esta capital, y, es costumbre reventar pólvora para amenizar ese acto.

En los momentos en que se disponía a dar fuego a un petardo, llegó la señorita Inés Rodríguez, colegiala y vecina de esta capital. Hizo su parada como a quince varas de donde debía explotar la bomba en el tubo que se usa para el efecto.

Esta explotó y de seguido explotó también el tubo, una fracción del cual alcanzó el cráneo de la niña, destrozándose por completo.

La hemorragia producida a la accidentada fue grande, dejando en el suelo un charco de sangre. Fue levantada y acto continuo conducida al Hospital de San Juan de Dios, donde falleció momentos después.

Según se nos informa, la niña, en un estado agónico, fue retenida durante algún tiempo sin ser levantada del suelo.

Inés es alumna del Colegio de Señoritas e hija del señor Enrique Rodríguez y doña Mercedes Sebiane.

A instancias del público, se suspendió la música y la reventadera de pólvora después del accidente.

Un marimbero que trató de deleitar con su instrumento, recibió una lluvia de piedras que rodaban por el techo del edificio.

Esta tragedia ha conmovido mucho al público.

EL CENSOR envía su más sentido pésame a las dos familias dolientes.

EL CENSOR

Periódico de Intereses Generales

Año III

San José, C. R. LUNES 13 AGOSTO de 1934.

Número 115

La culebra Cascabel

Damos a continuación algunos detalles sobre la culebra Cascabel, para que nuestro campesino no camine muy confiado:

La serpiente es una de las más venenosas.

No es cierto que pueda saltar más de diez pies de altura.

Se alimenta de pájaros, ratones y ranas.

La punta de los dientes es de esmalte durísimo y acerado.

Cuando la serpiente está tranquila, los dos ganchos cuelgan abundantemente a lo largo del paladar; pero cuando la cólera la excita, se enderezan formando un ángulo recto con la mandíbula. En esta posición la serpiente muerde adelantando rápidamente y a sacudidas la cabeza e inyecta profundamente el veneno que por medio de una compresión poderosa la segregan los músculos temporales.

Puede la serpiente a que nos referimos morder mortalmente dos y tres veces seguidas, pero pronto se le secan las mandíbulas, que no vuelven a destilar

veneno sino transcurridos algunos minutos.

El veneno que inyecta es insignificante; pero como es de los más activos que se conocen, una porción muy reducida puede causar la muerte.

Un estimable joven pone fin a su existencia de manera trágica

Armando Soto, joven muy estimado en la sociedad de Alajuela, puso fin a su existencia disparándose un tiro con arma de fuego.

Las autoridades investigan el origen de tan fatal determinación que tomara el joven Soto para privarse de la vida.

Este suceso tuvo lugar el lunes pasado.

Por incurrir en el delito de quebrantamiento de condena

María Luisa Alonso interpu-

so recurso de hábeas corpus ante la Corte Suprema de Justicia en su sesión del lunes pasado, a favor de Ismael López Guadamuz, por cuanto se encuentra detenido.

De informes recibidos resulta que el indiciado había sido extrañado del territorio de la república y volvió al mismo, quebrantando la condena, por lo que dicho tribunal desestimó la petición.

Una muerte que encierra un verdadero misterio

Víctor Umaña, que fue encontrado por las inmediaciones del Torres sin conocimiento y que falleció horas después, permanece en misterio.

Unos creen que el caso obedece a un accidente causado por sí mismo.

Otros, a que haya mano criminal.

Según se nos informa, Umaña fue conducido al Hospital, muerto y luego sepultado, sin que se practicaran diligencias para esclarecer el origen de su muerte.

Banco Internacional de Costa Rica

Para facilitar a los interesados la tramitación de sus solicitudes y demás detalles relacionados con la ejecución de la Ley N° 90 de "Protección a los Deudores" de esta Institución, hemos abierto, adjunta a la SECRETARIA, y servida por empleados de la misma, una

OFICINA DE INVESTIGACION

que atenderá todas las preguntas, aclaraciones e informes que se soliciten a ella, ya sea personalmente o por escrito.

Esa oficina queda también encargada de recibir y dar toda clase de informaciones a quienes necesiten formularios para **NUÉVAS SOLICITUDES DE PRESTAMO**, de cualquiera de las secciones del Banco, ya sea que lo hagan directamente o por carta.

Sírvase enviar su correspondencia así:

Banco Internacional de Costa Rica

Oficina de Información

ROMA

Origen de su nombre

Fecha de su fundación

Este nombre grande de Roma, que con tanta gloria ha corrido entre todos los hombres, no están de acuerdo los escritores sobre el origen y causa por donde le vino a la ciudad que con él se distingue.

Algunos creen que los Pelasgos, que corrieron por diferentes partes de la tierra y sojuzgaron muchos, se establecieron allí y de la fuerza de sus armas, dieron este nombre a la ciudad, que eso quiere decir Roma.

Otros refieren que, tomada Troya, algunos de los que huían pudieron hacerse de naves e impelidos por el viento, fueron a caer en el país Tirreno y para-

de los habitantes, dispensaron a Roma, entre otros honores, el que de ella, como primera causa, tomase su nombre la ciudad.

De entonces dicen que viene lo que todavía se practica: que las mujeres saludan con ósculo a los deudos y a sus propios maridos, porque también aquéllas saludaron así a los hombres después de la quema de las naves por miedo y para templarlos en su enojo.

Unos dicen que Roma, hija de Italo y de Lauceria, o, según otra tradición, de Telefo el de Hércules, casada con Eneas, fué la que puso nombre a la ciudad; y otros que no fue sino una hija

fue hijo de Eneas y Doxitea la de Forbante, y que siendo niño fue traído a la Italia con su hermano Remo, y habiéndose perdido en el río, que había salido de madre, los demás barcos, a quel en que navegaban los dos niños había arribado a una orilla muelle, y salvos, por tanto, inesperadamente, se puso al sitio el nombre de Roma; otros, que Roma, hija de aquella Troyana, la cual hija casó con Latino el de Telémaco, dió a luz a Rómulo; y otros que fue Emilia la de Eneas y Lavinia, conocida por Marte.

Finalmente, otros hacen en este punto relaciones del todo fabulosas: que Tarquecio, rey de los Albanos, hombre sumamente injusto, cruel, tuvo dentro de su palacio una visión terrible: un fajo que salió de entre el fuego y estuvo permanentemente por muchos días. Había en el país Tirreno un oráculo de Tetis, del cual vino a Tarquecio la respuesta de que una virgen se ayuntase con la fantasma, porque nacería de ella un hijo muy esclarecido, excelente en virtud, en fortuna y en valor.

Dió parte del oráculo Tarquecio a una de sus hijas, mandándole que ayuntase a la fantasma; mas ésta le miró con abominable y le envió a una de sus criadas.

Cuando Tarquecio lo llegó a entender, lo llevó muy mal e hizo prender a entrambas para darles muerte; pero habiéndosele aparecido Vesta y desaprobándole aquel rigor, les dió a tejer cierta tela, presas como estaban, tejida la cual debían casarse; tejían ellas de día, pero de noche, por orden de Tarquecio, destejían otras lo tejido.

Dió a luz la criada dos gemelos, y Tarquecio los entregó a Teracio, con orden de que se les diese muerte; pero éste les expuso a orillas del río, donde una loba acudía a darles de mamar, y diversas aves, trayéndoles de su cebo, lo ponían en la boca a los niños, hasta que un vaquero

Pasa a la pág. 4

Pierden el privilegio los banqueros

Sentenciado a diez años de prisión

Antiguamente, durante regímenes pasados, los banqueros en Nueva York eran los dueños y señores de todo, llegando su acometividad hasta el manejo de la alta política de la Nación.

Pero a todo le llega su hora, y a los banqueros parece que les llegó ya.

El resultado se ve en las severas investigaciones que el gobierno americano lleva a cabo y

a la actuación de los distintos tribunales de justicia.

Ultimamente la Corte de Brooklyn sentenció a diez años en Sing Sing al ex-banquero Courtland Sands, del «Flatbush Saving Bank», quien fue acusado de una estafa por valor de 73,000 dólares.

Las propiedades particulares le fueron incautadas,

LUMBER YACK DE MEZCLILLA Y FELPA OVEROLES PARA NIÑOS DE TODOS TAMAÑOS

A Precios sumamente bajos consigue en la

SASTRERIA Y CAMISERIA DE PEPE LONGHI

Situadas en la Avenida Central en el Mercado

Las Virtudes

Caridad y Gratitude

Hubo un día en que Dios tuvo la idea de ofrecer una fiesta en su palacio celestial.

Únicamente fueron invitadas las virtudes, a los caballeros no se les admitió.

Empezaron a llegar virtudes, grandes y pequeñas, éstas más agradables y corteses, pero a todas se les vió conversar amablemente, como conviene entre personas íntimas, bien educadas y casi parientes.

Estaban en auge las fiestas, cuando Dios reparó en que dos

bellísimas se miraban sin, al parecer, reconocerse.

Dirigióse a ellas, tomando de la mano a la más cercana, y dijo, presentándola:

—La caridad.

E indicándole a la otra, exclamó:

—La gratitude.

Las dos virtudes se miraron con curiosidad y se quedaron admiradas.

¡Desde que el mundo es mundo, era la primera vez que se encontraban!

EL

BUFALO

Zapatería de Moda con estilos siempre de última novedad

Frente al Banco Nacional de Seguros



ron en las inmediaciones del Tiber.

Allí, estando ya las mujeres sin saber qué hacerse y muy molestadas de la navegación, una de ellas, llamada Roma, que sobresalía en linaje y prudencia, les propuso dar fuego a las naves; hizose así, y al principio los hombres se incomodaron; pero cediendo luego a la necesidad, se establecieron en lo que se llamó Palacio; y como al cabo de poco viesan que les iba mejor de lo que habían esperado por ser excelente el país y por haber sido muy bien recibidos

de Ascanio el de Eneas.

Según una sentencia fue romano, hijo de Ulises y de Circe, el que fundó a Roma, según otra, Remo el de Ematión, enviado por Diómedes desde Troya, y, según otra, Romis, tirano de los latinos, el que arrojó de allí a los Tirrenos, que de la Tesalia habían pasado a la Lidia y de la Lidia a Italia.

No solo esto sino que aun los que con más fundada razón designan a Rómulo como denominador de aquella ciudad, no concuerdan entre sí acerca de su origen, porque unos sostienen que

¿está Ud. sano?

Examínese periódicamente

la SANGRE, ORINA y EXCREMENTO

Lic. Carlos Víquez

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas

TELEFONO 4114

“SAY IT WITH FLOWERS”

Sus pesares, alegrías, cumplimientos y recuerdos.....



“Digalos con Flores”

GONZALO JIMENEZ— Teléfono 3246

IMPRESA CARTIN

Del más allá

Sobre la Muerte

Muchos estudios se han hecho y se hacen relacionados con la muerte.

Mucha ha sido la preocupación de los científicos del mundo por descubrir el más allá, pero hasta el momento esa ciencia y la humanidad no se han dado cuenta sino del origen de la misma muerte.

Al calor de esta incógnita y como guardianes para las creencias, han nacido el espiritismo y el materialismo.

El primero acciona o concuerda con la religión católica, por que los dos mantienen un mundo para los espíritus.

Quiere decir que después de muertos pasamos en espíritu a la región del éter y por grados a los 50 o cien años alcanzamos la presencia del Todopoderoso. Así dice en parte el espiritismo.

La religión católica nos manda directamente en espíritu a la presencia de Dios, quien juzga nuestros actos ejercidos en la

vida.

Contraproducentemente a esto está el materialismo, el que niega todo lo anterior y como niegue la existencia del espíritu niega la existencia de Dios.

El cuerpo es una masa terrestre que muerta, no rinde otro tributo sino a la madre tierra, responde categóricamente el materialismo.

Pero la creencia que más arraigo ha tenido es el espiritismo.

Por él se rige la humanidad casi en su totalidad.

Masones y protestantes hemos visto que en la hora de la muerte se preparan en lo espiritual para el viaje a la eternidad.

Como también los hemos observado que moribundos piden como última gracia que se les sepulte a ocho metros de profundidad para confortarse en lo más húmedo de la santa tierra.

No más allá.

Sentencia para el pago de indemnización por una muerte

José Carballo, único apellido, casado, vecino de Alajuela, de sesenta años y carpintero, se encontraba trabajando por cuenta del señor Enrique Riba Morella, comerciante y del mismo vecindario, en la reparación de la casa del mandador de su finca en San Isidro de la misma provincia, cayó del techo de la cocina fracturándose la frente a consecuencia de lo cual falleció diez minutos después.

El Agente de Policía Judicial, quien conoció el caso de reclamación, condenó al señor Riba a pagar una renta mensual de quince colones a la viuda Eivira Soto Chaves a partir del 26 de febrero de 1934 al 26 de febrero de 1944, y a los hijos menores, que son 9, una renta mensual de tres colones setenta y cinco céntimos hasta que cumplan los dieciocho años a cada uno y por su orden en edad.

En apelación del demandado, el Tribunal Superior de Arbitraje aprobó la sentencia del Agente con pequeñas modificaciones

EL CENSOR

Semanario de Intereses Generales

CARLOS D. MORA POVEDA DIRECTOR Ap. 1341

Suscripción de 5 Nos. ₡ 0.50 Número suelto..... ₡ 0.10

Oficina: De la esquina Sur de La Prensa Libre
50 varas al Oeste

TOME

Sipirina

EN VEZ DE

Aspirina

La SIPIRINA es de completa eficacia para los dolores, resfriados y malestar general. - No afecta el Corazón.

Pida SIPIRINA en todas las Boticas

Marca Registrada y debidamente autorizada por la Facultad respectiva

Jardinería CENTRAL

de OCTAVIO LOAIZA

Tenemos coronas listas para cualquier momento.

Teléfono 2233

ESQUELAS MORTUORIAS

CON IMPRESION, CIRCULACION Y ROTULACION

EN LA AGENCIA MORA POVEDA

Del Teatro Moderno 150 varas al Oeste

DEL EXTRANJERO

Contra Somoza

Managua.—El presidente Sacasa niega oficialmente que exista un complot contra la vida del general Anastasio Somoza y dice que hubo necesidad de juzgar en consejo de guerra, por insubordinación, a un oficial de la guardia. El país está tranquilo.

En la cárcel

New Haven, Conn.—3 jóvenes estudiantes de la Universidad de Yale y sus dos acompañantes, unas muchachas muy atractivas, están en la cárcel hoy, acusados de haber corrido una parranda fenomenal. La policía requisó el domicilio donde aquellos se encontraban, a causa de la queja de los vecinos. Dos de los muchachos son hijos de Lee Lawris, prominente escultor norteamericano que ha hecho los proyectos de una gran cantidad de edificios de la Radio Corporation of America en la ciudad de New York.

ahora el gobierno de Méjico no celebrará ningún tratado sobre cuestiones pendientes con países vecinos ya que considera que deben darse a la nueva administración el plantamiento definitivo y los intentos diplomáticos de resolución de esos problemas.

Evacuación de Haití

Washington.—El ministro de marina, Swanson, ordenó la evacuación de la mayoría de los marinos de Haití para la primera semana de agosto y se espera que todos habrán salido para el 10 de dicho mes.

Ley de vagos

Madrid.—El juez de policía ha anunciado que la ley de vagos será aplicada a Boris de Andorra, quien regresó a España después de haber sido expulsado de Palma de Mallorca y que por lo tanto es posible que sea sentenciado a prisión.

Nada de tratados

Ciudad de Méjico —Por

Lechería Robert

Avenida de las Damas

Proteja la Salud de sus niños, y críelos sanos dándoles leche

Robert



Servicio a Domicilio

Más rica en grasa por sus magníficas vacas Jersey
Elegantísimo salón de expendio magníficamente atendido.

Teléfono No 2291

Estación

Radiodifusora
Alma América

Trasmisión nítida y fuerte a 730 kilociclos.—Teléfono 3241

Esta Estación perifonea los anuncios de EL CENSOR todos los días de 6.30 a 7 de la noche

Los dulceros no ceden un palmo

Los dulceros han mantenido firmes los precios del dulce.

No rebajan ni un céntimo por atado.

Mientras tanto la competencia del azúcar a bajos precios arroja el capricho de los dulceros y los hará ceder a las demandas del consumidor.

Permanente

A nuestros abonados les rogamos, que si no aceptan el «Censor» se sirvan devolverlo al apartado 1341

AGENCIA

MORA POVEDA

Ciento cincuenta varas al oeste del Teatro Moderno

PABLO BAIXENCH

FRENTE AL TEATRO AMÉRICA

Grabador y Fotógrafo

Con cincuenta años de práctica

Depósito de Maderas

Ramón León

El mejor y más barato del país
100 varas al Norte de la Panadería Musmani

TELEFONO 3032

Mueblería de Ricardo Silva J.

150 varas al Sur del Teatro América.—Ventas al contado y en abonos.—El juego curvo que obsequió esta mueblería el 5 de agosto, con la Lotería, fue retirado por doña Angélica de Amador, barrio del Teatro Tovac, 50 varas al Este, en San José. Compre su cupón para el próximo sorteo del 19 de agosto: dos premios en el mismo sorteo; diez números por un colón.

NOTA. Rogamos a los compradores de estos cupones poner su nombre en el talonario para evitar errores.

ROMA

Viene de la pág. 2

que lo vió y lo tuvo a maravilla, se atrevió a acercarse y los llevó consigo; y habiéndose salvado por este medio, acometieron después a Tarquicio y le vencieron.

Así lo cuenta un historiador llamado Promatión, que dió a luz una historia de Italia

Más la relación que pasa por más cierta y que tiene mayor número de testigos en su favor, la publicó el primero entre los Griegos en sus más señaladas circunstancias, Diocles Peparetio, a quien en las más de las cosas sigue Fabio Pictor, y aunque todavía hay otras diversas sentencias acerca de estos mismos sucesos, la más recibida, para venir ya al caso, es en esta forma: la sucesión de los reyes de Alba, descendientes de Enea, vino a recaer en dos hermanos, Numitor y Amulio hecho dos partes de todo, poniendo el reino de un lado, y en otro, en contraposición, las riquezas y todo el oro traído de Troya, Numitor

trible pena a no haber sido por Anto, la hija del rey, que intercedió por ella con su padre; pero, sin embargo, fue puesta en prisión y separada de todo trato, para que no pudiese suceder su parto sin noticia de Amulio.

Dió a luz dos niños de aventa. jada robustez y hermosura, con lo que creciendo más el temor de Amulio, dió orden a uno de sus ministros para que se apoderase de ellos, y los quitase del mundo.

Dicen algunos que este ministro se llamaba Faustulo; pero piensan otros que éste era el nombre del que los recogió.

Puso, pues, los niños en una cuna y bajó al río para arrojarlos en él; pero hallándolo crecido y arrebatado, tuvo miedo de acercarse, y dejándolos a la orilla, se dió por cumplido.

Hacia el río remansos, con lo que la creciente llegó a la cuna, y levantándola blandamente la fue llevando a un sitio sumamente muelle, al que ahora llaman Quermalo y en lo antiguo Ger-

Compre la Lotería Nacional

La Lotería Nacional del Asilo Chapuí, da al público 128 premios, la que más se importa sólo da 107 premios.

Con nuestra Lotería saca usted más dinero gastando menos: con ₡ 3.00 puede sacarse ₡ 6,000 y en cambio con la otra, con los mismos ₡ 3.00 apenas se saca ₡ 4,500.

Comprando sólo Lotería Nacional usted evitará que salga oro del país y desde luego impedirá que se agrave la situación del cambio.

Por todas estas razones usted debe comprar solamente la Lotería del Asilo Chapuí.

los niños, cuentan que una loba les daba de mamar, y que un quebrantahuesos les alimentaba también y defendía.

Esta ave se tiene por consagrada a Marte, y los Latinos la tienen en gran veneración y honor, por lo que la madre de los niños, que decía haberlos tenido de Marte, se concilió gran fe; bien que se dice haberle venido este error de que el mismo Amulio, en traje de guerrero, la violentó y desfloró.

Otros sospechaban que el nombre de la nutriz, por su anfibología, fue el que dió ocasión y asidero a esta fábula, pues los Latinos llamaban lobas de esta especie de fieras, a las hembras, y de las mujeres a las que eran malas de su cuerpo, y tal parece que era la mujer de Faustulo, que crió a estos dos infantes, llamada Arca Larencia.

Hácnle sacrificios los Romanos y libaciones en el mes de abril el sacerdote de Marte, dándose a la misma fiesta el nombre de Larencia,

Todavía festejan a otra Larencia con esta ocasión; el custodio del templo de Hércules, estando un día ocioso, propuso al dios que jugasen a los dados, estipulando que si él ganaba había el dios de darle alguna cosa de valor, y ofreciéndole si perdía que tendría una mesa opípara.

Tirando, pues, por Hércules, y luego por sí, se vió que había perdido, y queriendo llenar bien su promesa y estar como era justo, a lo convenido preparó a Hércules un banquete, y concertándose reservadamente con Larencia, que era muy bonita, la llamó al convite.

SASTRERIA

de Jorge Ramírez Válido

Fiel interpretador de las modas, con casimires ingleses de alta calidad confecciona su traje.

25 varas al Este del Cuerpo de Bomberos

Cuéntase que éste se le apareció y le mandó que fuese de madrugada a la plaza, y saludando al primero que encontrase, lo hiciese su amigo.

Encontróse con ella uno de los ciudadanos, hombre ya de bastante edad, a quien la suerte había favorecido con una buena hacienda, y al mismo tiempo sin hijos, pues nunca había tenido mujer; su nombre era Tarrucio.

Unióse a ella y la tuvo en aprecio, y a su muerte la dejó heredera de muchas y excelentes posesiones, la mayor parte de las cuales legó ella después al pueblo en su testamento.

Cuéntase que, siendo ya muy celebrada y teniendo fama de ser favorecida por dios, se desapare-

ció en el mismo sitio en que la otra Larencia fue sepultada, el cual se llama ahora «Belauro», porque en las frecuentes crecidas que tiene el río van con barcos al Foro por aquel paraje, y a esta especie de navegación la llaman Belatura.

Continuará en el próximo número

Teatro TovaC

Hoy domingo 12 de agosto

A las 7 y 8 30 p. m. COLOSAL ESTRENO!

El más emocionante espectáculo-L primera Narrativa del cine -El gigantesco drama FOX. de éxito enorme

EL PODER Y LA GLORIA

por Spencer Tracy y Colleen More damas 25 caballeros 50

Mañana Lunes - Apetición! ¡A TU SALUD!

Doctor Jaime Tellini Milliari
Médico y Cirujano de las Facultades de Bologna y Roma

Ex.subdirector de la Clínica de Enfermedades Tropicales de Bologna. Especialista en enfermedades intestinales. Consultas: de 9 a 11 y de 4 a 6. Cascs urgentes, a toda hora.

Frente al lado Oeste del Parque Central.—Teléfonos: Habitación, 2341. Oficina, 4064.

El Almacén de Abarrotes y Artículos de Primera Necesidad,

Miguel A. González,

Cuenta con Leche Nido miniatura en cajas de 120 cajitas; Azúcar blanco y seco a 17 colones quintal, Tazas blancas (Espiga) y platos lisos ingleses.

Teléfono 2838 Apartado 78



Ferretería de Miguel Angel Quesada

Frente a la Estación de Camiones

Aquí encontrará Ud. el mejor surtido de accesorios para automóvil de todas las marcas hasta hoy conocidas. Precios muy bajos. Teléfono 2975. Apartado 1204



El sensacional partido de ayer

En un sensacional encuentro el Herediano derrotó a la Libertad ayer en el Estadio por un score de 3 a 2.

AL SONAR LA SIRENA

con que los diarios de esta ciudad anuncian algún acontecimiento de importancia, suplicamos a nuestros abonados al servicio telefónico, abstenerse de pedir información al respecto a las señoritas telefonistas, por cuanto el sinnúmero de preguntas que en ese momento se hacen produce tal aglomeración de trabajo que no es posible atender las llamadas corrientes, entre las cuales bien puede haber muchas de suma importancia.

Compañía Nacional de Electricidad

San José, Agosto 7 de 1934.

hizo elección del reino.

Mas sucedió que Amulio, dueño de los intereses, le usurpó también el reino con la mayor facilidad; y por temor de que su hija tuviese sucesión, la creó sacerdotisa de Vesta, para que permaneciera sin casarse por toda su vida; llamábase Iliá, según unos; Rea, según otros, y según otros Silvia.

Al cabo de poco fue denunciada de que, contra la ley prescrita a las vestales estaba en cinta; y hubiera recibido su te-

manos, porque a los hijos de unos mismos padres los Latinos los llaman «germanos».

Había allí cerca un cabrahigo, al que llamaron Ruminal, o por Rómulo, como opinan los más, o por los gzuados que a medio día sesteaban a su sombra, o más aún, por la lactancia de los niños, a cierta diosa que creen que preside a la crianza de los niños, le llaman Rumilia, y le hacen sacrificio abstemio, librándole con leche.

Estando, pues, allí expuestos